

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Estudiantes aplauden la puesta en marcha del bonobús universitario

El Secretariado de Información recibe decenas de consultas para saber dónde solicitar la tarjeta

A. G. P./GRANADA

Los universitarios que no están empadronados en la capital granadina esperan desde hace muchos años la puesta en marcha de un bonobús universitario y el anuncio de la creación de esa tarjeta -aunque al final se denomine de otra manera- ha sido recibido como agua de mayo.

«Es una cosa muy positiva», dice el director del Secretariado de Información y Participación Estudiantil de la [Universidad de Granada](#) (UGR), Joaquín González, que estos días ha recogido impresiones entre los becarios de información.

No obstante, los puntos de información no han sido los únicos sitios donde se han interesado los alumnos por el descuento en los autobuses urbanos. También han llegado correos electrónicos al Secretariado consultando dónde se podía solicitar -aún no se ha determinado porque no se han anunciado las condiciones concretas- y qué se debía hacer para beneficiarse. En el blog del vicerrectorado de Estudiantes de [la UGR](#) donde se anuncia esta medida también se han incrementado el número de visitas de manera considerable.

En el ámbito estudiantil se recibe con una gran valoración positiva, aunque eso no evita que muchos piensen que «ya era hora» porque son muchos años en los que se está haciendo esta reivindicación. El autobús urbano lo utilizan cada día cientos de universitarios y el número de alumnos que se podrá beneficiar de esta medida es bastante importante, más de 35.000. El director del Secretariado de Información y Participación calcula que los alumnos podrán ahorrarse cada mes unos cuatro euros. «No es mucho dinero, pero está bien», matiza. Ahora esperan que la medida se lleve a cabo pronto.

Publicidad

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

-
-
-

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

